



Desfalco millonario en Segalmex va a la baja, según SFP



La SFP determinó 250 resoluciones sancionatorias a proveedores y contratistas que infringieron la normativa, que incluyen multas por 1,102 mdp y 173 inhabilitaciones.



El secretario de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino, afirmó que el desfalco millonario que ha sido identificado por la dependencia en Segalmex, “va hacia abajo”.



El funcionario detalló que son 9,500 millones de pesos de posibles irregularidades detectadas por la SFP en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) entre 2019 y 2020, de los cuales 2,700 millones de pesos ya han sido aclarados.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	48	06/12/2023	LEGISLATIVO

“Ya fueron aclarados, así que ese monto va hacia abajo y en 2022 no tenemos ninguna observación con respecto a montos en Segalmex”, respondió a los cuestionamientos de la diputada Elizabeth Pérez Valdez (PRD).

Al comparecer ante las comisiones unidas de Transparencia y Anticorrupción y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, de la Cámara de Diputados, con motivo del análisis del Quinto Informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular de la SFP sostuvo que “se ha hecho un enorme trabajo sobre el caso Segalmex”, el cual, según la Auditoría Superior de la Federación (ASF) podría tener un quebranto acumulado de más de 15,000 millones de pesos.

Sobre esto último, Salcedo Aquino defendió que las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) no significan daño patrimonial, por lo que requieren de todo un proceso de solventación que puede ser muy largo.

Ejemplificó que en el caso de Segalmex entre 2019 y 2020 se observaron 9,500 millones de pesos y ya se solventaron, 2,700 millones de pesos, quedando pendientes 6,800 millones que están en análisis, de los cuales 3,700 están en proceso de aclaración y 3,100 en las etapas siguientes.

Mientras que, agregó, en 2021 la ASF hizo observaciones por 5,400 millones de pesos y ahora Segalmex ya entregó la información para solventar 5,200 millones de pesos.

Otras irregularidades

En otros asuntos, el funcionario federal aseguró que las irregularidades detectadas en programas como Jóvenes Construyendo el Futuro y en la Comisión Nacional del Deporte (Conade), también van a la baja ya que, según sus datos, todas las inconsistencias ya fueron aclaradas.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	48	06/12/2023	LEGISLATIVO

Salcedo Aquino, a su vez, informó que de las 1,086 denuncias penales que ha presentado la SFP ante la Fiscalía General de la República (FGR), 204 fueron de la administración federal pasada y 882 en la actual.

Del total, detalló, 186 concluyeron porque el Ministerio Público no ejerció acción penal, pues no había elementos suficientes y quedan 902 procedimientos, de los cuales 437 son por delitos del Código Penal Federal y 465 se relacionan con hechos de corrupción.

maritza.perez@economista.mx